



Le 6 mars 2017

La nouvelle berline haut de gamme VW Arteon fête sa première mondiale au Salon automobile de Genève

- **Première mondiale au Salon de l'automobile de Genève pour l'Arteon**
- **La berline quatre portes applique le nouveau langage design progressiste de Volkswagen**
- **Les phares et la grille de radiateur fusionnent pour offrir une toute nouvelle interprétation de la partie avant**
- **Puissant moteur TSI développant 280 ch combiné à la boîte DSG 7 rapports et la traction intégrale permanente 4Motion**

Schinznach-Bad / Genève – Au Salon automobile de Genève, Volkswagen a permis un regard sur les lignes fascinantes de sa berline haut de gamme Arteon. De conception entièrement nouvelle, ce modèle se place au-dessus de la Passat et ajoute des accents emprunts d'émotions à la classe moyenne supérieure. Trois moteurs à essence et trois moteurs diesel développant jusqu'à 280 ch répondent à toutes les exigences. La traction intégrale permanente 4MOTION est de série avec les moteurs haut de gamme dotés de la boîte DSG 7 rapports.



Avec l'Arteon, Volkswagen introduit un nouveau tracé des lignes chargé d'émotions, mais aussi un visage de marque très expressif aux lignes horizontales accentuées. Les côtes de

La nouvelle Arteon

la grille de radiateur s'étirent ainsi jusque dans les phares avant tridimensionnels, des éléments lumineux LED soulignent de plus la conception intense et marquent un caractère dominant.

La berline 4 portes séduit tant par son design révolutionnaire que par sa praticité élevée. Alors que les vitres sans cadre des portes reflètent des éléments de style typiquement «Grand-Tourismo», le hayon qui se soulève largement vers le haut offre un accès optimal

Contact

AMAG Automobil- und Motoren AG
Communication Volkswagen
Christian Frey
Chef RP
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Téléphone 056 463 94 61
E-mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch





à l'énorme espace à bagages. Tobias Sühlmann, designer extérieur explique: «D'emblée, l'Arteon suscite l'enthousiasme en raison de son design expressif avant de créer la surprise par ses qualités pratiques – cette combinaison est exceptionnelle! »

Le nom «Arteon» – la première syllabe est accentuée – est composé de deux éléments: le terme «Art» décrit le tracé harmonieux des lignes et le caractère émotionnel de la berline. «eon» la désigne comme modèle Premium, tout comme la «Phideon», modèle haut de gamme de Volkswagen sur le marché chinois.

L'Arteon est disponible en trois finitions Basis, Elegance et R-Line. Du point de vue motorisation, trois moteurs à essence développant de 150 ch / 110 kW à 280 ch / 206 kW et trois moteur turbo Diesel développant de 150 ch / 110 kW à 240 ch / 176 kW sont au choix. La traction intégrale permanente 4MOTION est combinée avec les moteurs les plus puissants dotés de la boîte DSG 7 rapports. Au niveau du prix, la nouvelle VW Arteon équipée du moteur à essence 1.5 litre avec 150 ch / 110 kW est disponible à partir de CHF 43 750.-.

Lors de l'achat d'un nouveau modèle Arteon en Suisse, le Volkswagen Swiss Service Package+ est automatiquement compris. Ce pack VSSP+ offre une couverture de tous les frais d'entretien et de remplacement des pièces d'usure jusqu'à 100 000 km ou pendant 10 ans ainsi que des réparations gratuites jusqu'à 100'000 ou 3 ans.

La nouvelle Arteon sera présentée pour la première fois au public au Salon automobile de Genève; L'Arteon pourront être configurées et commandées qu'à partir de 9 mars. l'introduction sur le marché suisse suivra en été 2017.

Remarque

D'autres illustrations relatives à la nouvelle Arteon sont disponibles au format numérique dans notre banque de données <http://vw.media-corner.ch/>

Accès

Utilisateur: *pressegast_2015*

Mot de passe: *15Gstpr-20*